

# **Amalia María Zegarra Casas**

## **RESUMEN**

Economista por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Magister en Recherche des Organisations en la Universidad de Montesquieu – Bordeaux IV, Francia. Actual estudiante del MBA en la Universidad ESAN.

Actualmente, presta servicios en el Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental - OEFA, órgano técnico adscrito al Ministerio del Ambiente, donde se desempeña como Especialista en Gestión Institucional en la Secretaría General del OEFA, siendo responsable encargada de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto.

Ha ocupado el cargo de Jefa de la Oficina de Apoyo y Control de la Gestión de la Gerencia Central de Gestión de las Personas en EsSalud. Asimismo, ha sido asesora en el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo – MTPE, así como en el Ministerio de Cultura.

Ha representado por el Ministerio de la Producción - PRODUCE en la Mesa de Acceso a Mercados en la V Ronda de Negociaciones entre UE-Colombia, Ecuador y Perú para la firma del correspondiente TLC.

## **EDUCACIÓN**

- **Universidad ESAN**  
Cursando la Maestría en Administración de Empresas (2013 – Actualidad)
- **Université Montesquieu – Bordeaux IV – Francia**  
Magister en Recherche des Organisations (2010)
- **Universidad Nacional Mayor de San Marcos**  
Egresada de la Maestría en Ciencias de la Gestión Empresarial (2007 - 2009)
- **Universidad Nacional Mayor de San Marcos**  
Economista (2007)  
  
Bachiller (2006)

## ACTIVIDAD ACTUAL

- **Especialista en gestión institucional en la Secretaría General del Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental – OEFA.**

(Mayo 2014 – Actualidad)

Actualmente, mediante Resolución de Presidencia del Consejo Directivo N° de 074-2015-PCD, se le encargó la Oficina de Planeamiento y Presupuesto.

## EXPERIENCIA PROFESIONAL

- **Jefa de la Oficina de Apoyo y Control de la Gestión de la Gerencia Central de Gestión de las Personas en Essalud (abril 2013 – agosto 2013).**

Responsable de la Ejecución presupuestal y administración de recursos (humanos, materiales y logísticos) de la Gerencia Central de Gestión de las Personas, así como de la evaluación de las adquisiciones realizadas en el 2012 y del reordenamiento de los tres (03) almacenes asignados a la Gerencia Central. Del mismo modo, fue responsable de la ejecución y evaluación de los planes operativos y estratégicos, así como de la proyección de los planes y presupuestos para el 2014.

- **Asesora de la Dirección General de Inspección del Trabajo en el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (junio 2012 – febrero 2013)**

Encargada del planeamiento estratégico, ejecución presupuestal y estudios económicos. Realizó el reordenamiento del presupuesto asignado para el ejercicio fiscal 2012, el cual ascendía a S/. 14.5 millones; logrando asignar mayores recursos en aquellas partidas que se encontraban en situación deficitaria. Asimismo, formó parte del equipo formulador del Programa Presupuestal “Fortalecimiento de las Condiciones Laborales”, el cual fuera aprobado por el MEF y al que se le asignó un presupuesto de S/. 24.5 millones para el ejercicio 2013.

- **Asesora de la Dirección General de Industrias Generales y Artes en el Ministerio de Cultura (febrero 2011 – setiembre 2011)**

Encargada del planeamiento estratégico y la ejecución presupuestal de la DGIA. Responsable del área de estudios e investigación. Formó parte del equipo que elaboró el Análisis Costo-Beneficio y la Exposición de Motivos de la Ley de la Cinematografía Peruana.

Del mismo modo, elaboró el perfil de proyecto “Fortalecimiento Institucional del Ministerio de Cultura”, encargándose de su ejecución y monitoreo. En el área de estudios e investigación, se encargó de la construcción de la base de datos e indicadores del sector cultural, información utilizada en el Sistema de Información Cultural, construyendo también la metodología de medición del Índice de Industrias Culturales.

Responsable de la ejecución del presupuesto y de las acciones de racionalización de los recursos asignados a la DGIA; entre ellas, la reforma de PROMOLIBRO. Encargada de la revisión, análisis y aprobación de los textos finales de las mesas de servicios acordados en las Rondas de Negociación de los Tratados de Libre Comercio (Corea, Costa Rica y Panamá).

- **Analista Económico y de Negociaciones Comerciales en la Dirección General de Industria del Ministerio de la Producción (febrero 2007 – agosto 2009)**

Encargada del análisis de estadísticas sectoriales e indicadores para la toma de decisiones de la alta dirección. Miembro del equipo formulador de la Propuesta de Rebaja Arancelaria

de las partidas correspondientes a productos intermedios, muchos de los cuales se liberaron; permitiendo una mayor competitividad de la industria nacional. Representante alterno ante el Consejo del Sistema de Información para el Comercio Exterior – SICEX, posición que le permitió un mayor conocimiento de la construcción de indicadores comparables con países de la región, así como una efectiva explotación y análisis de data proveniente del Censo Manufacturero 2007.

Del mismo modo, fue representante de PRODUCE en la Mesa de Acceso a Mercados en la V Ronda de Negociaciones entre UE-Colombia, Ecuador y Perú para la firma del correspondiente TLC, encargándome de la construcción de las propuestas del sector.

## **FORMACIÓN COMPLEMENTARIA**

- **Octubre 2012**  
Curso de Seguridad y Salud en el Trabajo en el sector minero.  
  
Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo.
- **Febrero 2009**  
SPSS y E-views  
  
Universidad Nacional Mayor de San Marcos
- **Mayo 2006**  
MS Project  
  
Instituto de Informática de la Pontificia Universidad Católica
- **Octubre 2004**  
Formulación y Evaluación de Proyectos de Inversión  
  
Universidad San Ignacio de Loyola
- **Julio 2005**  
Balanced Scorecard BSC y Gestión en Finanzas  
  
Colegio de Contadores Públicos de Lima

## **IDIOMAS EXTRANJEROS**

- Inglés (Nivel Avanzado)
- Francés (Nivel avanzado).

## **CONOCIMIENTOS INFORMÁTICOS**

- Office XP Expert Specialist. Cibertec (2007).

Junio 2015